
Protokoll der 91. ordentlichen Generalversammlung des FC 
Beinwil am See am Donnerstag 20. März 2025, 19:45 Uhr, 
Gasthof Homberg, Reinach 
 
Traktanden 
 
 
1. Begrüssung/Appell 
 
Präsident, Martin Hintermann (MH), eröffnet die 91. ordentliche Generalversammlung des FC Beinwil am See planmässig um 
19:45 Uhr. Rund 250 Einladungen wurden rechtzeitig 20 Tage vor der GV versendet. Für rund 130 Vereinsmitglieder ist die 
GV obligatorisch, wobei gemäss Statuten mindestens 25 Mitglieder anwesend sein müssen. 
Von den 250 eingeladenen Vereinsmitgliedern sind 75 anwesend, woraus sich ein absolutes Mehr von 38 Stimmen ergibt.  
 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
 
Als Stimmenzähler werden vorgeschlagen und einstimmig gewählt, Robi Andric und Serkan Sönmez. 
 
 
3. Traktandenliste 
 
Die Traktandenliste wurde termingerecht zusammen mit der Einladung versandt. 
Die Traktandenliste wird einstimmig angenommen. 
 
 
4. Protokoll der letzten Generalversammlung 2024  
 
Das letztjährige Protokoll wird nicht verlesen, da es auf der Webseite abgerufen werden kann. Gegen das Protokoll gingen 
keine Einsprachen ein. 
Das Protokoll der 90. ordentlichen Generalversammlung wird einstimmig angenommen.  
 
 
5. Jahresberichte 
 
- des Präsidenten 
MH führt durch die wichtigsten Ereignisse des letzten Vereinsjahres. Im letzten Sommer war die 1. Mannschaft an einem 
Tiefpunkt angekommen. Daniel Fuhrer hat das Team neu als Trainer übernommen und es gab diverse Zu- und Abgänge im 
Team. Für die aktuelle Saison ist die Mannschaft wieder im Fahrplan und hat in der 4. Liga die Aufstiegsrunde erreicht. 
Die 2. Mannschaft lancierte praktisch einen kompletten Neustart in der 5. Liga wohingegen das Damenteam weiterhin 
sportlich und personell konstant blieb. 
MH erwähnt als Highlight das 90 Jahres Jubiläum am See, welches reibungslos und erfolgreich verlief. Die Fussball-EM war 
zudem ein dankbarer Zuschauermagnet. Die Vorrunde verlief finanziell eher durchwachsen aufgrund des schlechten 
Wetters. 
Wie schon öfters in Vergangenheit liegt der Verein in der schweizweiten Fairnessrangliste wiederum relativ weit vorne. 
 
 
- des Spikopräsidenten 
Fabian Merz erinnert alle Vereinsmitglieder nochmals daran dem Material Sorge zu tragen. 
 
 
- des Sportchefs 
Benjamin Fankhauser (BF) geht auf die sportlichen Ergebnisse der einzelnen Aktivteams ein. Nach einer kurzen 
Findungsphase konnte die 1. Mannschaft die Spiele erfolgreich bestreiten und schliesslich den guten 3. Platz in der Vorrunde 
erreichen. BF zeigt sich insgesamt zufrieden und blickt zuversichtlich auf die Aufstiegsrunde. Ein Aufstieg in die 3. Liga wird 
zwar angestrebt, jedoch nicht kurzfristig zwingend erwartet. 
Nach einem Neustart mit neuem Trainer und vielen neuen Spielern konnte die 2. Mannschaft die Vorrunde auf dem 
erfreulichen 2. Platz abschliessen. 
Beim Damenteam läuft sportlich wie in der Vergangenheit alles rund. Zum Ende der Vorrunde steht das Team auf dem 3. 
Platz. Trainer Marco Cerullo wäre dankbar für Unterstützung bei den Trainings. 
Es kam die Frage aus der Versammlung, ob für die 1. Mannschaft ein sportlicher Leitplan besteht. BH erwähnt, dass dieser 
nicht konkret besteht, da vom Vorstand vorgegebene sportliche Ziele ohne reservierte Geldmittel für einen Verein unserer 
Grössenordnung nicht realisierbar sind. Unser Leitbild ist es den Spielern ein angenehmes Umfeld zu bieten, damit sie sich 



mit Freude für Team und Verein engagieren. Der sportliche Erfolg muss über den Ehrgeiz aus dem Team bzw. über die 
einzelnen Spieler entwickelt werden und nicht über materielle Anreize. 
 
 
- des Juniorenobmanns 
Odin Grolimund (OG) erwähnt die wachsende Anzahl an Juniorentrainern als überaus positive Entwicklung. Momentan 
besteht die Juniorenabteilung aus 23 Trainern, 157 Junioren/innen und 11 Teams. Die Turnierform bis zu den E-Junioren 
hat sich nun etabliert. 
OG führt durch die einzelnen Juniorenmannschaften und stellt der Versammlung alle Trainer vor.  
Das Junioren-Trainingslager findet auch dieses Jahr wieder statt. 
 
 
- des J&S Coach 
Nando Steiner informiert, dass die Einsteigerkurse jeweils ziemlich schnell ausgebucht sind. Man soll sich deshalb schnell mit 
ihm in Verbindung setzen zwecks Terminsuche. 
 
 
- des Seniorenobmanns 
Keine Wortmeldungen. 
 
 
- der Trainer 
Keine Wortmeldungen. 
 
 
6. Entgegennahme und Genehmigung 
 
- der Jahresrechnung 
Aufgrund des guten Wetters währen des Jubiläumswochenendes konnte das Defizit durch interne Rückstellungen abgedeckt 
werden und der Verein konnte auch das letzte Jahr mit einer schwarzen Null abschliessen.  
MH führt durch die wesentlichsten Punkte der Jahresrechnung. Das beschlossene Budget wurde eingehalten. 
MH lobt insbesondere die geleistete Arbeit von Angie Hintermann und Kathrin Chiantera. 
 
 
- des Revisorenberichtes 
Markus Stadelmann verliest den Revisorenbericht und dankt Angelina Hintermann für die wiederum sauber geführte 
Buchhaltung. Im Namen der Rechnungsrevisoren (Urs Zumbühl, Markus Stadelmann, Robert Hegyi) schlägt er die 
Jahresrechnung der Versammlung zur Genehmigung vor, welche auch einstimmig angenommen wird. 
 
 
7. Genehmigung des Budgets 2025 
 
Die einzelnen Positionen der Jahresrechnung für das Finanzjahr 2025 orientieren sich im Grossen und Ganzen an denjenigen 
des vergangenen Jahres, das Budget sieht ein ausgeglichenes Ergebnis vor. Das Budget wird einstimmig angenommen. 
 
 
8. Anträge 
 
Es sind keine Anträge eingegangen.  
 
 
9. Wahl des Tagespräsidenten 
 
MH schlägt Jules Giger als Tagespräsidenten vor, welcher von den Anwesenden einstimmig gewählt wird.  
 
 
10. Wahlen 
 
- des Vorstandes 
Der Vorstandes wird der Versammlung in globo zur Wahl vorgeschlagen. Jules Giger macht darauf aufmerksam, dass ein 
Verein von Freiwilligenarbeit lebt und die Vereinsarbeiten auf möglichst viele Schultern verteilt werden sollte. Alle 
Vorstandsmitglieder werden einstimmig gewählt. 
 
Der Vorstand setzt sich für das Jahr 2025 wie folgt zusammen: 

1. Martin Hintermann Präsident   
2. Angelina Hintermann Finanzchefin 
3. Patrick Lüpold  Aktuar 



4. Fabian Merz  Spiko 
5. Odin Grolimund  Junioren-Obmann 
6. Benjamin Fankhauser Sportchef, Medien 
7. Juan Carlos Souto Sen.-Obmann, FC Heft 
8. Roberto di Mercurio Sponsoring/Werbung 
9. Nando Steiner  J+S-Coach 
10. Kathrin Chiantera  Kioskbetrieb 
11. Tina Lüscher  Juniorenobfrau 
12. Bruno Merz  Beisitzer 

 
- der Rechnungsrevisoren 
Die Rechnungsrevisoren Robert Hegyi, Urs Zumbühl und Markus Stadelmann werden von der Versammlung einstimmig in 
ihrem Amt wiedergewählt.  
 
 
11. Mutationen 
 
Diverse Ein- und Austritte, MH liest alle Neueintritte einzeln vor. 
 
 
12. Ehrungen 
 
Für diese GV fanden keine Ehrungen statt. 
 
 
13. Verschiedenes/Jahresprogramm 
 
Für 2025 sind keine grösseren Anlässe vorgesehen. Nächster organisatorischer Grossanlass ist das Jugendfest 2026, wofür 
die ersten Vorplanungen bereits anlaufen. 
Kathrin Chiantera wäre dankbar für jede Unterstützung für den Kioskbetrieb an den Spieltagen. 
MH dankt allen Vorstandsmitgliedern, Trainern und sonstigen Beteiligten und schliesst die GV. 
 
 
Die Generalversammlung schliesst um 20:45 Uhr 
 
 
Der Protokollführer        Der Präsident 
 
Patrick Lüpold         Martin Hintermann 


